



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Ein Konzert zu Ehren von Ludwig Hirsch

Im Gedenken an den größten österreichischen Liedermachers Ludwig Hirsch lud sein langjähriger Freund und Gitarrist Johnny Bertl zu diesem Abend mit einer fantastischen Band und außergewöhnlichen Gästen.

Johnny erzählte Anekdoten und Geschichten aus der gemeinsamen Zeit mit dem Liedermacher. Er hatte mit Schauspieler Wolf Bachofner, Musiker Felix Kramer und seiner Tochter Jo Bertl drei unglaublich starke Stimmen auf seiner Seite.

Andi Steirer an der Perkussion und Schlagzeug, Dieter Kohlbeck am Keyboard sowie Bassist Sebastian Gansch komplettieren die hervorragende Band. Das teilweise weit angereiste Publikum dankte mit Standing Ovation und es war ein Abend, der den Menschen wieder viel zum Nachdenken auf den Heimweg mitgab.

Ein Konzerterlebnis der ganz besonderen Art!

